



松蔭イングリッシュキャンプ!

8月1日(火)、昨年度に引き続き、神戸松蔭女子学院大学を会場に、様々なアクティビティを用いながら英語を学ぶ1日英語研修(イングリッシュキャンプ)を行いました。1、2年生13人が参加し、大学文学部のMario先生、山下尚子先生や、本校OGを含む大学生の方々と英語を楽しく学びました。キャンパス案内や学食でのランチ体験もあり、一足早い大学生気分も味わえました。今回は、他校の高校生も参加し、様々な方とのコミュニケーションを取る場にもなり、参加した生徒たちは刺激を得たようです。

【生徒アンケートより】

楽しく英語と関わることが出来ました。ありがとうございました／とても明るく楽しい雰囲気の中で英語を学ぶことができてよかったです／普段あまり大学生と交流する機会がないので、新鮮で良い経験になりました!／大学生活や英語などについて色々なお話を聞くことができてすごく勉強になりました。



神戸大学・マシュー先生特別授業

7月24日、1年生国際総合科では神戸大学からマシュー先生を招き、昨年に続いての特別授業を行っていただきました。タブレットを用いた英語学習の方法について講義していただき、生徒たちにとっては、夏休みの始めに、良い指針が得られた様子です。



宿題ボランティア

三木・小野両市で、外国にルーツを持つ小学生たちに対する「夏休み宿題ボランティア」が行われ、今年も多くの子が参加してくれました。以下、参加した生徒たちの声です。

言葉が通じなくても真摯に向き合うことで、子供はその意思を汲みとって仲良くしてくれるということが分かりました。私が担当した子は絵が好きで、絵を描くのに夢中になっていたけど、しばらくしたら私に計算を教えてくれるように頼んできたので、子供でもともしっかりしているんだなと思いました。ボランティアに来ている子はみんな積極的で自分から仲良くなりに行こうとしていたので、見てて微笑ましかったです。また機会があれば是非参加したいです／3回目の参加



